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令和元年第２回宇城市議会定例会 一般質問通告一覧表 

◎令和元年６月１９日（水） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

８番 

大村  悟 

（彩 里） 

１ 地域おこし協力隊の活用推進について 

（１）これまでの地域おこし協力隊の採用状況と活動 

状況について問う。 

 

（２）これまでの成果・課題と今後の活用推進につい 

て問う。 

 

２ ふるさと納税新制度への対応について 

（１）これまでのふるさと納税額と使途金額の推移に 

ついて問う。 

 

（２）ふるさと納税新制度の概略と今後の対応につい 

て問う。 

 

３ 高齢化社会への適切な対応について 

（１）高齢者数（高齢者世帯数）及び免許証返納者数 

の推移と課題について問う。 

 

（２）交通弱者、買い物弱者等への対応について問う。 

 

（３）認知症対策について問う。 

 

４ 教育課題への適切な対応について 

（１）新学習指導要領への対応について問う。 

 

（２）「置き勉」について問う。 

 

（３）学校へのスマホ持ち込みについて問う。 

 

（４）通学路の安全確保について問う。 

 

（５）教職員の働き方改革について問う。 

 

（６）宇城市奨学金の在り方について問う。 

 

（７）英語力向上のための補助金について問う。 

午前 

１０時００分 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 
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◎令和元年６月１９日（水） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

１９番 

豊田 紀代美  

（新志会） 

 

１ 公共交通について 

（１）宇城地域公共交通網形成計画で本市の現状と 

課題について問う。 

（２）具体的な施策・スケジュール・検証について問う。 

（３）会派新志会での先進地視察結果を踏まえて提案 

する。 

 

２ 福祉について 

（１）医療的ケア児等支援モデル事業について問う。 

（２）平成３０年度より対象が拡充された保育所や 

認定こども園等で看護師等の配置による医療的 

ケアの補助について問う。 

（３）本市における医療的ケア児の受入れ等に関する 

ガイドライン策定について問う。 

（４）宇城市地域生活支援拠点等整備事業について 

問う。 

（５）基幹相談支援センターの役割について問う。 

 

３ 排水対策について 

（１）宇城市豊福団地周辺の排水対策について問う。 

 

４ 教育問題について 

（１）県立松橋西支援学校高等部が県立松橋高校に 

移転整備される計画について本市への影響と対策 

について考えを問う。 

（２）共生社会の実現については理解するが、定員が 

減少傾向にある松橋高校に福祉学科を新設し、 

特に介護に関する有資格者を支援し地元雇用に 

結びつけ、地域更には本市の活性化に繋げる提案 

について（県への働きかけ） 

 

５ 地域婦人会について 

（１）地域婦人会の活動に対して本市の考えを問う。 

（２）宇城市地域婦人会連絡協議会からの要望につい 

て考えを問う。 

 

 

午前 

１１時１０分 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 
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◎令和元年６月１９日（水） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

２番 

永木  誠 

（新志会） 

 

１ 安心安全な学校施設について 

（１）小川中学校校舎等の耐力度調査について 

 

（２）整備方針について 

 

（３）登校坂等の外構整備について 

 

 

２ 小川駅西口整備について 

（１）これまでの経緯と現在の状況について 

 

（２）駅西側に改札口を設置することによるメリット 

について 

 

（３）駅西側周辺のまちづくりとしての将来の構想に 

ついて 

 

 

３ 小川支所の移転について 

（１）現在の状況、今後の予定について 

 

 

４ 農業振興について 

（１）宇城市の整備後の農業政策について 

 

（２）労働力の確保対策について 

 

（３）農業用水確保対策について 
 

午後 

１時００分 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。
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  令和元年６月２０日（木） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

１番 

原田 祐作 

（うき 

未来２１） 

 

１ 本庁及び支所の運営方針について 

（１）本庁及び支所の職員数の変動について 

 

（２）本庁及び支所の職員一人当たりの占有面積に 

ついて 

 

（３）市民に対する自治体職員の適正な定数と配置に 

ついて 

 

（４）今後の宇城市人口と職員定数について 

 

（５）小川支所移転の進捗について 

 

（６）支所の運営方針と職員の働き方について 

 

（７）民間企業と自治体の関わりについて 

 

 

２ 災害時における電気設備等の復旧に関する協定に

ついて 

（１）協定の概要について 

 

（２）協定の締結について 

 

 

３ 小中学校タブレット端末の導入について 

（１）導入を予定されているタブレット端末の仕様 

について 

 

（２）導入スケジュールについて 

 

（３）導入による教育的効果について 

 

午前 

１０時００分 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 
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◎令和元年６月２０日（木） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

１２番 

五嶋 映司 

 （日本共産党） 

 

１ クリーンセンターについて 

（１）建て替え計画の進捗状況は 

 

（２）検討している設備の概要は 

 

（３）ごみの減量計画は 

 

（４）分別収集と生ごみ対策は 

 

（５）市民への周知状況は 

 

 

２ 図書館について 

（１）市立図書館の将来展望は 

 

（２）学習室の整備について 

 

（３）学校図書館の現状について 

 

 

３ 子どもの医療費について 

（１）県内自治体の医療費助成の実施状況は 

 

（２）一部負担の解消について 

 

（３）高校３年生までの助成拡大について 

 

午前 

１１時１０分 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 
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◎令和元年６月２０日（木） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

４番 

三角 隆史 

（彩 里） 

 

１ 環境問題について 

（１）食品ロス削減について市の取組を問う。 

 

（２）生ごみの取扱いについて市の姿勢を問う。 

 

（３）一斉美化作業について市の姿勢を問う。 

 

 

２ 観光振興について 

（１）三角西港の観光構想について問う。 

 

（２）三角東港の役割について問う。 

 

（３）日本航空（ＪＡＬ）との包括連携協定について 

今後の取組を問う。 

 

（４）観光振興に向けて実施主体となる組織、組織の 

柱となる人材の育成が急務と考えられるが、市の 

考えを問う。 

 

（５）シェアリングエコノミーの活用について市の 

姿勢を問う。 

 

 

３ 地域振興について 

（１）地域商社事業の取組について問う。 

 

（２）高島屋との包括連携協定について今後の取組を 

問う。 

 

（３）宇城市地域ＩｏＴ実装計画について問う。 

 

（４）（株）ＮＯＴＥの進出について問う。 

 

午後 

１時００分 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 
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令和元年６月２１日（金） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

７番 

髙本 敬義 

（うき 

未来２１） 

 

１ 子育て支援（幼児教育・保育無償化）について 

（１）本制度をどのように認識しているか問う。 

 

（２）本制度の概要及び財政的体系を問う。 

 

（３）本制度に伴う対策を問う。 

 

 

２ 子育て支援（待機児童対策）について 

（１）子育て支援対策の進捗を問う。 

 

（２）待機児童の状況を問う。 

 

（３）待機児童解消の方策を問う。 

 

 

３ 子育て支援（学童保育）について 

（１）学童保育の状況を問う。 

 

 

４ 人事行政について 

（１）退職及び採用の経過、推移を問う。 

 

（２）今年度職員募集を問う。 

 

（３）障がい者雇用を問う。 

 

（４）非常勤職員の新任用制度を問う。 

 

 

５ 地方自治について 

（１）２０４０構想についての認識を問う。 

 

午前 

１０時００分 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 
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令和元年６月２１日（金） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

１０番 

溝見 友一 

（彩 里） 

 

１ 子育て環境について 

（１）幼・保育料無償化について 

 

（２）０～２歳児の第３子幼・保育料無償化の対応に 

ついて 

 

（３）小、中学校の給食費について 

 

 

２ 宇城市の公共交通について 

（１）本市として高齢者の免許証返納後の考え方に 

ついて 

 

（２）以前、宇城市では、コミュニティバスの運行 

を計画されていたが進められていない理由につい 

て 

 

（３）本市の今後の交通網の考え方について 

 

 

３ 熊本県民体育祭について 

（１）進捗状況について 

 

 

４ 防災拠点センターについて 

（１）防災拠点センター、防災倉庫、避難時の道路 

との連携性、今後の対応について 

 

（２）災害時の連絡方法について 

 

 

５ クリーンセンターについて 

（１）今後の計画について 

 

（２）宇城市民がゴミ減量について、今できることは 

何があるのか 
 

午前 

１１時１０分 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 


